
REQUERIMENTO 
 
 

Requer imento à ENEL sol ic i tando
informações a respeito da demora no
restabelecimento da energia elétrica após
as ocorrências do dia 11 de outubro
último, com reflexos até a data de hoje.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

O vendaval que atingiu a região metropolitana de São Paulo na última sexta feira, dia 11 de
outubro, incluiu as cidades de São Caetano, São Bernardo e Santo André, continua
prejudicando os moradores devido a falta de energia elétrica que é responsável por
incontáveis situações calamitosas.
 
Infelizmente passados quatro dias, ainda não foi possível restabelecer a energia elétrica em
sua integralidade e muitas pessoas ainda sofrem os efeitos, inclusive considerando que
a falta de energia elétrica também afetou a distribuição de água em diversas cidades; Mauá
registrou 18 bairros sem água, e Santo André, São Caetano, São Bernardo e a capital estão
entre as áreas com problemas de abastecimento.
 
A Enel é uma das principais concessionárias de energia do Brasil, mas tem
sistematicamente reduzido seu quadro de funcionários nos últimos anos, sendo a
informação de que houve o corte de 36% nos empregos, deixando a concessionária com
poucos funcionários e o pior funcionários sem treinamento adequado, quando sabemos que
lidar com energia elétrica exige especialização e o risco de acidentes é grande 
 
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) disse neste sábado (15) que a Enel,
empresa italiana de energia elétrica que atua no Brasil, se comprometeu em
aumentar o investimento para que as concessões sejam renovadas. Dessa forma,
o governo federal poderia renovar o acordo com a companhia.
 
“Estamos conversando com eles porque estamos dispostos a renovar os acordos,
se eles assumirem compromisso de fazer investimento”, disse Lula em Puglia, na
Itália, onde participou de conversas durante a reunião da cúpula do G7. 
https://www.cnnbrasil.com.br/economia/negocios/lula-governo-devera-renovar-contratos-
com-a-enel-apos-empresa-se-comprometer-com-investimento-maior/ 
 
São essas as informações que dão-nos conta da possível renovação do acordo com a companhia italiana
Enel Brasil.
 
Ante o exposto,
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Requeremos á Mesa, na forma regimental, ouvido o douto Plenário, seja oficiado à Diretoria da Enel
Brasil solicitando informações a respeito do "apagão" que passados quatro dias ainda está prejudicando
a  Região Metropolitana de São Paulo, inclusive a região do ABCD.  Informar a respeito das providências
adotadas para que não se repita a demora para retomada da energia elétrica quando ocorrem situações
adversas, como a do dia 11 de outubro último, que deixou sem energia o município de São Paulo e
diversos outros municípios da região metropolitana, inclusive a Cidade de Santo André. 
 
Informar a respeito da diminuição do quadro de funcionários qualificados nos últimos anos e quais
providências serão adotadas.
 
 
 1)  - Diretor Enel Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 15 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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